

# STADT ERFTSTADT



## Beschluss

### der Sitzung

### des Ausschusses für Stadtentwicklung und Wirtschaftsförderung am 15.09.2015

---

- 6 Anregung bzgl. Entfernung eines Baumes in E.-Dirmerzheim, Ecke Mellerweg / Cäcilienweg  
167/2015

Im Ergebnis ist festzuhalten, dass es sich bei der Platane um einen sehr prägenden Baum handelt, den es langfristig zu erhalten gilt. Obwohl weder aus rechtlicher noch aus fachlicher Sicht Handlungsbedarf bestand, ist (um dem Antragsteller ein Entgegenkommen zu signalisieren) ein fachgerechter Rückschnitt erfolgt. Mit dieser Pflegemaßnahme sind die aus fachlicher Sicht zur Verfügung stehenden Mittel ausgeschöpft worden. Weitere Rückschnitte sind als baumschädigend anzusehen und können daher ebenso wenig wie eine Fällung in Betracht gezogen werden.

Die Unebenheiten im Gehweg sollen behoben werden.

Einstimmig, 0 Enthaltung(en)